



## El 26 de junio Va x México anunciará método de elección de candidato a 2024, confirma

Va por México confirmó que el lunes 26 de junio se hará público el método para elegir candidato presidencial, que resultará de una consulta a sectores de la sociedad, pero también de los aspirantes, informaron hoy las secretarías generales de los partidos Revolucionario Institucional, Acción Nacional y de la Revolución Democrática.

Los dirigentes de los partidos “ya están terminando” el proyecto, que permita decantar un mecanismo “asequible”, dijo la secretaria general del tricolor, Carolina Viggiano.



El 5 de junio, los presidentes del PRI, PAN y PRD, Alejandro Moreno, Marko Cortés y Jesús Zambrano, respectivamente, suscribieron un acuerdo para llevar la coalición hasta las elecciones presidenciales de 2024.

Cecilia Patrón Laviada, secretaria general del blanquiazul, dijo que a pesar de las presiones externas e internas, sobre todo en algunos sectores de su partido, la coalición se mantiene firme.

“Van a arreciar las presiones”, respondió.

Conforme la ruta que se ha planteado Va por México, los tres partidos realizarán foros públicos por separado, para abrir a consulta pública el contenido de la plataforma.

El PRI anunció que realizará foros el 30 de junio y el 1o de julio en sus 32 comités estatales, y presentará sus conclusiones a la coalición. Los tres partidos también organizarán seis foros regionales, con objeto de presentar la plataforma definitiva en agosto.

<https://www.jornada.com.mx/notas/2023/06/20/politica/el-26-de-junio-va-x-mexico-anunciara-metodo-de-eleccion-de-candidato-a-2024-confirma/?from=page&block=politica&opt=articlelink>